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Résumeé :

La présente étude a pour 1’objectif d’estimer la fonction de demande de monnaie en
Algérie, sur une base des données annuelles couvrant la période (1970-2016), Afin
d'analyser et d'identifier les plus importants déterminants de la demande de monnaie,
on a utilisé un modéle économétrique qui correspond aux caractéristiques de
I'économie algérienne. Nous avons adopté des instruments économétriques dans la
partie empirique représenter par la technique de cointégration et les modeles vectoriels
autorégressifs (VAR) pour détecter la relation d'équilibre entre les variables. Les
résultats montrent que la fonction de la demande de monnaie en Algérie est
stationnaire pendant la période étudiée, et que le revenu réel, le taux de change, le taux
d'intérét et le taux d'inflation sont les facteurs les plus importants affectant la fonction
de la demande de monnaie en Algérie.

Mots clés : La monnaie, La politique monétaire, La demande de monnaie, Algérie, Les
modeles vectoriels autorégressifs (VAR).

Abstract :

This study aims to estimate the money demand function in Algeria, based on annual
data during the period (1970-2016) .In order to analyze and identify the most
important determinants of the money demand fuction, we have used a standard model
which corresponds to the characteristics of the Algerian economy. On this basis, we
have adopted econometrics instruments represented by Co-integration techniques and
Vector Autoregressive Models (VAR) To detect the equilibrium relationship between
variables. The results show that the money demand function in Algeria is stable over
the studying period, and the real income, exchange rate, interest rate and inflation rate
are the most important factors affecting the money demand function in Algeria.

Keywords: Money, Monetary policy, Money demand, Algeria, Vector Autoregressive
Models (VAR).
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